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ATA 02^2022

Aos dezesseis dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois/ às 10:53 horas/ reuniu-

se ordinariamente/ na saia de reuniões da FAMED o Conselho da Faculdade de Medicina, sob/ a

presidência do Prof. Dr. Cláudio Moss da Silva/ Diretor da Faculdade de Medicina/ contando com

a participação dos seguintes conselheiros: Fabiane Aguiar dos Anjos Gatti (Coordenadora do

Curso de Medicina)/ ivy Bastos Ramis Soares (Coordenadora do Programa de Pós Graduação em

Ciências da Saúde - Suplente), Lucíana Farias da Costa de Ávila (Coordenadora Docente da Área

Interdisciplinar de Ciências Biomédicas - Suplente)/ Jucéli Márcia Hendges Sparvoli

(Coordenadora Docente da Área de Clínica Médica)/ Rodrigo Dalke Meucci (Coordenador do

Programa de Pós Graduação em Saúde Pública)/ Andréa Fogaça Soubhía (Coordenadora Docente

da Área de Cirurgia)/ Josiane dos Santos Farias (Representante dos Técnicos Administrativos em

Educação), Dienefer Venske Bierhals (Representante Discente da Pó-Graduação)/ Simone

menezes Karam (Coordenadora Docente da Área de Pediatria) e Nicolle Barnes da Siiveira -

Administradora da FAMED. O Senhor Presidente agradeceu a participação de todos Conselheiros.

Primeiro Assunto da Pauta: Aprovação ATA 2^022 referente à reunião ordinária do Conselho

da FAMED realizada em 19/10/2022 uma vez que a ata foi disponibilizada antecipadamente, o Sr.

Presidente pergunta se haveriam manifestações. Em não havendo manifestações/ é colocada em

aprovação e aprovada por todos os presentes. Segundo Assunto da Pauta: Homologação do "Ad

Referendum// referente ao Projeto "Avaliação da saúde única de um ecossistema tendo como

sentinela a ameaçada população de golfínho-nariz-de-garrafa de Lahille". O Senhor Presidente

justifica a aprovação do projeto em Ad referendum pela necessidade de celeridade do

encaminhamento e coloca o assunto em discussão. Não havendo manifestações, colocou em

aprovação pêlos conselheiros, sendo aprovada por todos os presentes. Terceiro Assunto da

Pauta: Solicitação do Instituto de Oceoanologia pedindo a exclusão da disciplina 17009

iVIEcrobiologia básica do novo QSL a partir do primeiro semestre de 2023 do Curso de

Oceanologia. O professor Cláudio coloca o assunto em discussão e passa a palavra à

coordenação do AICB. A professora Luciana falou que a área está de acordo. O professor Cláudio

perguntou se haveriam manifestações, em não havendo, colocou em votação a referida

solicitação a qual foi aprovada por todos os presentes. Quinto Assunto da Pauta: Aprovação do

Projeto de Ensino 1046- Liga Académica de Clínica e Cirurgia do Aparelho Digestivo - LACCAD /
FURG/ sob coordenação da Profa. Juceli Márcia Hendges Sparvoli/ com início em 1^0^2019 e é

contínuo, o projeto já foi aprovado em 2022 e sofreu pequenas alterações na equipe e no

cronograma que não afetam seus objetivos ou reievância. Parecer da Comissão: Após a análise/

consideramos que o projeto continua adequado e exequível. O Senhor Presidente deixou em

aberto para discussão e não havendo, coloca em votação sendo aprovado peios presentes. Sexto

Assunto da Pauta: ~ Aprovação do Projeto de Ensino 1752 - Liga Académica de Radiologia e

Diagnóstico por Imagem (LiARDI)/ sob coordenação do Prof. Rafael Chiesa Avancini, com início

em 05/07/2021 e é contínuo/ o projetojá foi aprovado em 2022 e sofreu pequenas alterações na

equipe e no cronograma que não afetam seus objetivos ou relevância. Parecer da Comissão:

Após a análise/ consideramos que o projeto continua adequado e exequível. O Senhor Presidente
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deixou em aberto para discussão e não havendo/ coloca em votação sendo aprovado pêlos

presentes. Sétimo Assunto da Pauta: Aprovação de Relatório de Projeto de Ensino - 2175 -

PROJETO XXVIII SEMANA ACADÉMICA DA MEDICINA: "ISTs: desmistificar/ conduzir e acolher."/

sob coordenação da Profa. Fabiane Aguiar dos Anjos Gatti/ que teve início em 0^0^2022 e

término em 33^)^022. O projeto não teve alterações na sua execução e atingiu aos objetivos

propostos. Não teve produto gerado e como resultados a doação de itens de higiene pessoal ou

perecíveis para doação às instituições da cidade. Para aprimorar o enfoque académico contamos

com profissionais qualificados a discorrer sobre fSTs em parcerias com as ligas académicas com o

objetivo de desmistificar o tema tão estigmatizado na sociedade. Além do conhecimento e

doações/ contamos com arte nas apresentações de documentário " Carta para Além dos muros"/

exposição de arte e Sarau Fora da Caixa / e essas atividades promoveram interações e

acolhimento entre os participantes. Tivemos testagem de ISTs na Unidade móvel de saúde da

Secretaria Municipal da Saúde/ no estacionamento da Faculdade de Medicina proporcionando

testes para inscritos e não inscritos no evento e a população em geral que se interessasse pela

tesíagem. Parecer da Comissão: Após a análise do relatório/ consideramos que o projeto foi

executado de maneira adequada e atingiu o objetivo proposto pelo projeto inicial.

Recomendamos a aprovação do relatório. O Senhor Presidente deixou em aberto para discussão

e não havendo/ coloca em votação sendo aprovado pêlos presentes. Assuntos Gerais: O

professor Cláudio falou sobre o Comité de Heteroidentifícação da FAMED e explicou que já foi
feito o curso de Heteroidentiffcação por alguns servidores. Informa que os concursos reservam

vaga para pessoas de outras raças ou deficiências, todas previstas em Edital. Na FAMED dois

servidores já possuem esse curso mas é necessário um número maior de pessoas. A primeira

demanda que chegou foi 3 da Pós Graduação Ciências da Saúde que/ para a o Processo de

Seleção precisa ter os nomes dos membros desse Comité. Informa que já estamos contando com

a professora ivy que Já se disponibilizou a fazer o curso/ mas gostaríamos que outros profissionais

tanto técnico quanto professores também se dispusessem a fazer o curso. O Professor Cláudio

pede para que os representantes das áreas/ os representantes dos discentes, os representantes

dos técnicos/ que vejam os possíveis candidatos a participarem do curso. O outro assunto diz

respeito ao Edital Carrefour eie foi iançado a nível nacionai visando o custeio de bolsas voltadas

a desenvolvimento de atividades com grupos segregados, quiiombolas/ indígenas/ negros/

populações diferenciadas. Relata que no primeiro momento pediram para a FAMED enviar a

relação de todos os projetos existentes/ que de alguma forma abordassem esses temas. A FAMED

somou seis pontos na avaliação inicial sendo que outras não receberam nenhum ponto/ como

por exemplo a de Pelotas. Já passamos da fase de recursos e em breve os responsáveis pêlos

projetos que se encaixaram dentro desses critérios, virão a ser chamados para fazer ajustes e

tentar encaixar os alunos nesses projetos. A Adm. Nicolle falou que entendeu de outro jeito/ que

tinha que mostrar as atividades para os nossos alunos que querem participar e seria destinado

aos alunos pretos/ pardos/ quilombolas. O Professor Cláudio esclarece que é para os alunos que

participam dos projeíos. Outro assunto é a Mostra Seja FURG para o qual foi enviado um e-mail

pedindo que todos os professores e técnicos que desenvolvem atividades em projetos dentro da

FAMED que se quiserem participar/ terão à disposição um espaço para poder demonstrar as

atividades e projetos voltados ao Curso. Será diredonado aos alunos do ensino médio/ como

forma de apresentar um pouco o que é o Curso de Medicina. Ocorrerá nos dias 24 e 25 de
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novembro. O outro assunto é o Teste de progresso/ o professor Cláudio falou dos problemas

ocorridos durante o Teste e que o teste foi reprogramado para diversas datas/ daí cada Instituição

vai marcar a data e a forma de como realizar o teste. Aqui se optou pelo dia 19 de novembro/

sábado/ não interrompendo as atividades académicas e será feito on Íine. E por fim os Concursos/

foram todos publicados, o prazo para as inscrições ainda não começou mas pede que seja

divulgado ao máximo possível/ aqui, em Pelotas e outras regiões próximas pra que se consiga o

maior número de candidatos inscritos. O Senhor presidente deixou aberto para os presentes se

manifestarem. A professora Luciana perguntou se não teria como aproveitar o concurso de

Técnico para a Patologia que ocorreu/ aproveitar para a vaga do Gabriel Baracy que saiu. A

Nicolle disse que não tem como sofidtar ninguém pois a vaga foi junto com o Técnico/ e se tiver

um dia a vaga, se poderia aproveitar o segundo colocado. A professora Ludana perguntou sobre

os horários nos dias da Copa. A professora Fabíane disse que saiu uma portaria do governo

federal com os horários mas que está para sair uma da Reitoria da FURG dizendo certínho sobre

os horários. O Senhor Presidente perguntou aos presentes se havia alguma outra manifestação e/

não havendo/ agradeceu a participação de todos e encerrou a reunião Ordinária do Conselho da

FAMED às 11:28. Esta ata/ após aprovada/ será assinada pelo Senhor Presidente e por mim/ que

secretariei a Reunião.

Prof. Dr. Cláudio Moss da Silva

Diretorda Faculdade de Medicina

J^Éâéie Rodrígues'Brum
Assistente em Administração

Secretária da Faculdade de Medicina


